令和3年司法試験合格体験記

2020年度修了(既修コース)本田 祐希

こんにちは。16 期既修の本田祐希と申します。この度、令和3年の司法試験に合格する ことができました。まずは、この場をお借りして、先生方、資料室、教務の皆様、そして支 えてくださった全ての皆様に心より感謝申し上げます。

私は岡大ローの授業および課外ゼミになんとか必死に食らいついてきたことにより今回 合格することができたと思っています。というのもこれらの他に自主ゼミを組んだり、これ らで取り扱うことのなかった問題を自主的に取り組むといったことをしなかった(その余 裕はなかった)ためです。そのため、今回の合格は自分でつかみ取ったというよりまさに岡 大ローによって合格させてもらったという感覚です。

いま岡大ローに在籍している後輩たちの中には、司法試験に受かるために何の勉強をしたらよいか分からず不安になっている方もいるかと思います。そのような方に対しては、まずは授業の予習復習を行い、課外ゼミに参加するということに一所懸命取り組んでほしいと伝えたいです。そして空いた時間があれば短答をやりましょう。これらをこなすなかで生まれた疑問について先生に質問し、資料室で調べてつぶしていけば自ずと知識は集積していくはずです。

ローに入学してから最短でも2年間ひたすら勉強を続ける生活が続きますが、息の抜き 方を決め、メリハリをもって学習し、ネガティブな方向へ思い詰めすぎないよう気を付けて ください。

最後の最後まであきらめず、知識の習得を楽しむつもりで頑張ってほしいと思います。 なお、上で述べた体験記についてはあくまで私の一意見ですので、皆さんに自分に合った 勉強スタイルが見つかることを願っております。

私事ですが、司法修習を1年ずらすこととしたので、来年76期に参加する予定です。 これを読んで下さった方の中で来年受験する方と無事来年の修習でお会いすることが出来 ることを楽しみにしています。